

RÉAMÉNAGEMENT DE LA DÉCHÈTERIE DE BRÉBONZAT À L'ISLE-D'ESPAGNAC



→ Déchèterie actuelle/
Future plateforme
logistique

← Nouvelle déchèterie

La communauté d'agglomération du Grand Angoulême souhaite créer une nouvelle déchèterie à l'Isle-d'Espagnac sur une parcelle jouxtant la déchèterie actuelle. Cette dernière deviendra une plateforme logistique.

La nouvelle déchèterie sera équipée de 16 quais (contre 7 précédemment) pouvant collecter 960 m³ de déchets (ménagers, textiles, huiles minérales, verre, papiers...) d'un local dédié aux déchets spéciaux, d'une plateforme de transit de verre, d'un local de récupération et de revalorisation, d'un bâtiment d'accueil et de places de stationnement sur la zone logistique.

Elle permettra une meilleure sécurité en dissociant l'entrée et la sortie d'une part et avec un espace de déchargement plus grand d'autre part.

L'Agglomération a pour objectif de démarrer l'exploitation de cette nouvelle déchetterie au printemps 2019.

Une enquête publique est ouverte du 15 novembre au 15 décembre à la mairie de l'Isle-d'Espagnac avec les permanences suivantes :

- le 24/11 de 14h à 17h ;
- le 30/11 de 14h à 17h ;
- le 06/12 de 9h à 12h ;
- et le 15/12 de 14h à 17h.

CONTACT

Magalie FREY

Chargée de communication et des relations publiques

05 16 53 02 40

m.frey@grandangouleme.fr